



小貝小学校だより

R 7. 1月 第9号

【校長室から】

あけましておめでとうございます。

令和7年のスタートです！昨年中は、本校の教育活動に対して多くの御支援、御協力をいただき、誠にありがとうございました。今年も昨年同様よろしくお願い致します。

3学期は、授業日数の少ない学期になりますが、1年間の総まとめの大切な時期となります。また、各種感染症の心配な時期でもあります。予防をしながら、子ども同士や地域の方とのふれあいを大切にし、地域とともにある学校を目指してまいります。地域の皆様や保護者の皆様の御支援・御協力を引き続きお願い申し上げます。

2025年が児童にとっても皆様にとっても輝かしい年になりますよう御祈念申し上げます。



小貝小HP



【人権集会 ほっとハート宣言】

宣言

- 1年 みんなちがうことって すてきなことなんだ
- 2年 自分と友だちを大切に なかよく 楽しく 自分らしく
- 3年 友だちを 一人一人たいせつに みんな仲よく ハッピーに
- 4年 やさしきで みんなの心 つなげよう！
- 5年 思いは広がる ハートでキャッチ 思いやりのパスを
- 6年 ありのままの自分で 互いに認め合い 高め合おう



12月2日から6日にかけて校内人権週間でした。「人権」に関する作文を担当の先生から読み聞かせしてもらったり、人権に関するDVDを視聴したりしました。また、12月6日（金）の業間に人権集会を開きました。各学級で考えた「ほっとハート宣言」を発表しました。この宣言を作る段階で小貝っ子たちは、「人権って何だろう。」「みんなが幸せに学校生活を送るためのキーワードは何になるのかな。」と深く考え、人権は思いやりと優しさに繋がることを感じたと思います。

校長からは、人権についての概念、歴史、これからの自分の在り方等についてちょっと自分の心を覗いて確認してほしいことを伝えました。人権主任からは「肌色」は何十色もあることを写真を活用して伝えました。

「宣言」することだけで終わることなく、お互いの「自分らしさ」を実際の学校生活等で認め合えることを引き続き支援します。



【総合訓練 実施】

12月10日（火）全校生が業間から3校時にかけて、総合訓練（各種避難訓練）を実施しました。地震、火事を想定し、全校生で避難した後、6年生はVR体験をしました。（VRはコンピューターが作り出した仮想空間での体験で、実際はヘッドフォン付きゴーグルを装着してアニメのようなものを見ながら火事や地震の仮想体験をするものです。まさしく新時代の避難訓練です。）

また、4、5年生は2階からの避難袋体験、1～3年生は煙道体験をしました。他にも防火扉がしまった状態での避難経路確認や消防自動車のしくみについての説明等、命を守る様々な訓練を実施しました。訓練に全員が真剣に取り組むことができました。



【机の下に避難中】



【VR体験】



【避難袋体験】



【消防車のしくみ】



【煙道体験】



【防火扉体験】

【児童集会】

あいさつ運動の一環で児童会が主催し、「あいさつ旗取り合戦」と称して、縦割り班のなかよし班対抗旗取りをしました。元気なあいさつが校内に響き渡りました。進んであいさつをする習慣が身に付くように実施しました。



【1月～2月の主な行事予定】

- | | |
|------------------------|-------------------|
| 1/8(水) 3学期始業式 | 2/4(火) 一日入学 |
| 1/15(水) アルミ缶回収（最終） | 2/12(水) 授業参観、保護者会 |
| 1/15(水) 1年生活科(むかしのあそび) | 2/26(水) 6年生を送る会 |
| 1/21(火) 4年生社会科校外学習 | ※3/18(火) 卒業式 |
| 1/23(木) 3年生社会科校外学習 | ※3/24(月) 修了式 |
| 1/24(金) 全校探鳥会(芳那の水晶湖) | |

